



10/2016

27. Juni 2016

## **Volle Häuser – Tag der Architektur 2016**

Tausende Besucher beim Tag der Architektur 2016 –  
Rheinland-Pfalz lässt sich Architektur erklären!

***Rheinland-Pfalz / Mainz.* In diesem Jahr hatte der Tag der Architektur starke Konkurrenz: Die Fußball-Europameisterschaft fesselte die Aufmerksamkeit und bestimmte die Gespräche und in Mainz wurde an diesem Wochenende das Johannisfest gefeiert. Dennoch lockten die gezeigten Bauten trotz des schlechten Wetters tausende Architekturinteressierte.**

Mehrere Tausend Interessierte folgten der Einladung beim Tag der Architektur 2016 am vergangenen Wochenende zeitgenössische Architektur in Rheinland-Pfalz zu entdecken. Insgesamt standen den Besuchern 58 Projekte zur Verfügung, um einen Blick hinter die Kulissen zu erhaschen und mit den Architekten und Planern in einen Dialog zu treten.

Wie schon in den Vorjahren, waren es auch in diesem Jahr die Wohnhäuser, die die meisten Besucher anzogen. In Mainz-Finthen nutzten beispielsweise 450 Besucher die Möglichkeit, einen Scheunenumbau zu besichtigen, und 442 Teilnehmer wurden am Projekt „Wohnen am Winterhafen“ gezählt. Gut besucht waren auch die sieben Vinotheken. Hier hatten die Besucher nicht nur die Gelegenheit die Architektur, sondern auch den hauseigenen Wein zu genießen. Ebenfalls ein voller Erfolg waren die Bustouren, die traditionell zum Tag der Architektur in Mainz und in Koblenz für Erwachsene und bereits zum zweiten Mal in Ingelheim für Kinder angeboten werden.

Bereits zum 22. Mal fand der Tag der Architektur in Rheinland-Pfalz unter dem bundesweiten Motto "Architektur für Alle" statt. Das Motto zeigte Wirkung: vielleicht nicht "alle", zumindest aber "sehr viele" sind gekommen. Erschöpfte Gastgeber konnten dies zufrieden bilanzieren.

### **Weitere Informationen:**

Architektenkammer Rheinland-Pfalz, Laura Knapp M.A.  
Postfach 1150, 55001 Mainz,  
Telefon 06131/99 60-49, Telefax 06131/99 60-62  
E-Mail: knapp@akrp.de, Internet: www.diearchitekten.org

PRESSEMITTEILUNG